

## Publicistas aplauden idea de rebautizar el aeropuerto como Pablo Neruda

Sostienen que sería efectivo para que los turistas vinculen al premio Nobel con Chile.

### "Sería brillante"

Para Francisco Zegers, de Zegers DDB, la idea es "de las pocas buenas ideas que he oído en el último tiempo. El aeropuerto es la puerta de entrada de los turistas al país y cuando éste

tiene un nombre que no tiene ningún significado para ti, no se retiene".

Zegers señala que un cambio de nombre sería brillante para la creación de una identidad nacional. "Hay una confusión. No sé por qué se usa nombres a los

aeropuertos según los próceres de la aviación. Chile no tiene identidad y tener a un aeropuerto con el nombre de un autor de relevancia mundial, ayudaría a asociar a Neruda con Chile, ya que mucha gente ni siquiera sabe que es chileno". ■



La sola presentación de un proyecto de ley permitiría comenzar la discusión sobre el cambio de nombre del aeropuerto Comodoro Arturo Merino Benítez por el de Pablo Neruda. Esto, porque en la Dirección General de Aeronáutica Civil aseguran que el tema es materia de ley y, como tal, requiere de una presentación formal para su modificación.

Y es que el llamado que Gabriel Délano, presidente de Consetur, hizo a las autoridades para aprovechar un nuevo aniversario del natalicio de nuestro Premio Nobel para rebautizar el principal aeropuerto con su nombre, ha sido celebrado por especialistas en marketing.

Pablo Walker, gerente general de McCann Erickson, asegura que "reconociendo todos los méritos de Arturo Merino Benítez, el aeropuerto es conocido por todos los chilenos como Pudahuel y los extranjeros no pueden retener su nombre porque no les suena". Por esto, a su juicio el cambio de nombre generaría valor agregado a Chile, "aumentando la asociación del Premio Nobel con Chile y haciendo más atractiva su imagen".

Walker agrega que los principales aeropuertos internacionales tienen nombres de personas conocidas universalmente: el aeropuerto Kennedy en Nueva York, o el Charles de Gaulle de París.

## Publicistas aplauden idea de rebautizar el aeropuerto como Pablo Neruda. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Publicistas aplauden idea de rebautizar el aeropuerto como Pablo Neruda. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile